

Franckesche Stiftungen zu Halle

Lebenslauf von Johann Michael Duderich.

Duderich, Johann Michael

Halle (Saale), 03.11.1705

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-193724](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-193724)

23
Johannes Michael Federich Nicolai
Federici filius Bohemensis in Comitatu Wal-
decenti filius, aetatis XLII.
Quod, primum meorum studiorum fun-
damentum attinet à pueritia scholam Wildun-
gensis frequentavi, unde, postis Luncanien-
sis Erfordiam studia, psequendi pfectus sum, et
ibi tres annos vitam degi, a minimis meum
ad theologiam applicavi donec obtulit quādam
nobilissimā in hanc Federicianam Gesseram
indivisiūm anni & quod excurrit hūc versatus
sum. Summa v. paupertas q̄ semp̄ m̄xam
impedimentum meis studiis iniecit, diu ut
hunc locum desererem occasionem mihi
edisset, n. beneficii alicuius particeps & fin-
gulari dei curā die 3.bris ad mensam or-
dinariam amissus essem.
Deus v. ut oīa bonum animum meum di-
rigat, supplex rogat, largiaturq̄ mihi gratū
nimiam, ne p̄ hac beneficia Nomen huius
Majestatis p̄santet, sed hac oīa in sui glo-
riam atq̄ emolumentum p̄xi-
iūq̄ mea salutem cedant. Ip̄s sit Gloria
laus in aeternum, amen.
datae die 3.bris
Ot. C. M. Dec v. /.